
F.C.P.E.
Ecole maternelle Chaumont Lepage
Marie-Christine Leblond
37 rue Bouret
75019 Paris

Monsieur FERRAND
Adjoint aux affaires scolaires
9 place de l'hôtel de ville
75196 Paris RP

Paris, le 11 février 2002
Monsieur,

Nous tenons à vous exprimer notre mécontentement face à la manière dont la consultation concernant
la sectorisation de la future école du Quai de Loire a été menée et dont les décisions ont finalement été prises.

Depuis bientôt un mois nous, les délégués parents d’élèves et les directeurs des écoles du groupe
scolaire Simon Bolivar, tentons vainement de vous rencontrer sur ce sujet : trois rendez vous ont été
successivement annulés et reportés, le dernier en date étant celui du vendredi 8 février à 16h30.

Après avoir vu les propositions contradictoires se succéder tout au long du dernier trimestre 2001 nous
ne savons toujours pas  à ce jour quel sera le périmètre scolaire de cette future école. Par contre il semble que
les reports d’effectifs proposés par les directeurs des écoles, Simon Bolivar A et B, Sadi Lecointe et
Chaumont Lepage, n’aient été en aucun cas pris en compte.

Nous sommes profondément choqués qu’après nous avoir sollicités pour une réflexion sur ce
sujet, après nous avoir conviés à des réunions vous n’ayez non seulement pas tenu compte des
propositions faites mais surtout pas jugé opportun de nous informer des décisions prises au conseil
de Paris. Cette attitude qui fait bien peu de cas de l’avis des parents d’élèves n’est pas en accord avec
une politique qui il y a seulement quelque mois se prétendait vouloir être proche des parisiens !

Plus grave encore en ce qui concerne l’école maternelle Chaumont Lepage : il semblerait qu’une
fermeture de classe soit prévue pour l’année prochaine (information donnée par un membre du CTP le
5/02/02 à Madame Vassiat, Directrice de l’école). Fermeture qui se justifiait au vu du périmètre scolaire
arrêté le 9 novembre 2001 mais qui à ce jour et compte tenu de l’absence de changement s’avère
totalement aberrante.

Vous ne resterez certainement pas insensible au comique de cette situation kafkaïenne : alors
que, l’ouverture de l’école Quai de Loire aurait du « permettre l’allégement des effectifs des écoles
environnantes »,  elle risque au contraire d’avoir l’effet inverse et de provoquer l’alourdissement
des effectifs de l’école Chaumont Lepage.

Dans l’attente de vos réponses et d’actions concrètes de votre part, nous vous prions d’agréer,
Monsieur, l’expression de nos salutations distinguées.

P/ F.C.P.E. École Chaumont Lepage
Marie-Christine Leblond

Copies : Monsieur DELANOË, Maire de Paris
Monsieur MADEC, Maire du XIX
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Monsieur OUZOULIAS, inspecteur de la 26ème circonscription
Madame VASSIAT, Directrice de l’école Chaumont Lepage.
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